



“¿Y onde vas, y onde vas, Isolina
donde vas, donde vas por ahí?”

“Voy en busca de mi novio Enrique
que se ha puesto loco llorando por mí.

“Los vecinos me andan diciendo
que Enrique me va a olvidar
yo no creo que Enrique me olvide
teniendo la ropa para nos casar.

Son las once y Enrique no viene
son las doce y Enrique no está
me he puesto el traje de gala
y junto a la iglesia lo fui a esperar,
me he puesto el traje de gala
y junto a la iglesia lo fui esperar.

Y al entrar, y al entrar en la iglesia
ya los vi, ya los vi en el altar
cambiando as arras i os anillos
con la otra joven que se iba a casar.

Tan querido que era de mis padres
y el me va a olvidar
yo no creo que Enrique me olvide
teniendo la ropa para nos casar.”

- Yo no siento quedarme sin...
- Deixou moitas palabras
- Deixoulle aí un pedazo de palabras